



Con motivo del 80 aniversario del derecho al voto de las mujeres en España, el Instituto de la Mujer, adscrito al Ministerio de Sanidad, Política Social e Igualdad, a través de la Secretaría de Estado de Igualdad, celebrará el próximo 12 de diciembre en el Círculo de Bellas Artes una **Mesa Académica-Cultural**, con la que recordar la historia de aquellas sesiones de 1931 en el Congreso de los Diputados, así como el alcance de los hechos y las consecuencias futuras de los mismos.

Se trata de conmemorar la fecha y de rendir homenaje a quienes invirtieron mucho más que su tiempo, su talento y sus desvelos en otorgar a las mujeres un derecho fundamental como el que supone el voto, destacando especialmente la figura de Clara Campoamor.